
Herr Diekmann erkundigt sich, ob es im Versorgungsgebiet der Stadtwerke 

Meckenheim ein Konzept zur Stromversorgung der Bevölkerung für die 
Verbreitung der E-Mobilität gibt. 

 
Die Betriebsleitung erläutert, dass es bislang kein Konzept für einen öffentlich 
angetriebenen Ausbau der Stromversorgung gibt. Durch einen privaten Initiator 

sind allerdings bereits Anregungen zu einem Garagenhof eingegangen. Herr Witt 
kann sich vorstellen einen Workshop zu diesem Thema ins Leben zu rufen. 


